

Ministerium der Finanzen und für Europa

Ministerium der Finanzen und für Europa des Landes Brandenburg | Heinrich-Mann-Allee 107 | 14473 Potsdam

Steuerberaterkammer Brandenburg
Herrn Präsidenten Meier
Tuchmacherstraße 48 B
14482 Potsdam

Heinrich-Mann-Allee 107, Haus 10 14473 Potsdam

Bearb.: Herr Semer

Gesch-Z.:

Hausruf: 0331 866-6340 Fax: 0331 866-6888

Internet: https://mdfe.brandenburg.de
markus.semer@mdfe.brandenburg.de

Potsdam, 2. Mai 2020

Einstufung von Steuerberaterinnen und Steuerberaten als systemrelevante Berufsgruppe

Ihre Schreiben vom 20. April und 4. Mai 2020

Sehr geehrter Herr Meier,

vielen Dank für Ihre o.g. Schreiben an die Ministerin der Finanzen und für Europa des Landes Brandenburg. Frau Lange hat mich gebeten, Ihnen zu antworten.

Mit der mehrfach an die aktuellen Erfordernisse der Corona-Pandemie angepassten Verordnung über Maßnahmen zur Eindämmung des neuartigen Coronavirus SARS-CoV-2 und COVID-19 in Brandenburg, zuletzt geändert am 19. Mai 2020, hat das Land Brandenburg weitreichende Regelungen zum Umgang mit dem Coronavirus in vielen Bereichen unseres Alltags treffen müssen. Dazu gehört leider auch die Untersagung des Betriebs von Kindertageseinrichtungen, die gleichermaßen nahezu alle Eltern vor erhebliche Herausforderungen stellt. Für die Kinder von Beschäftigten in bestimmten kritischen Infrastrukturbereichen sieht die Eindämmungsverordnung eine Notfallbetreuung vor. Zu diesen kritischen Infrastrukturbereichen zählt der Bereich der Rechtspflege, zu dem unstreitig auch die Steuerberaterinnen und Steuerberater gehören. Hinsichtlich der Aufnahme in die Notfallbetreuung können die Landkreise und die kreisfreien Städte als für die Kinderbetreuung zuständigen Aufgabenträger das Verfahren und die kritischen Infrastrukturbereiche näher konkretisieren. Die Entscheidung zur Aufnahme in die Notfallbetreuung ist also "vor Ort" und unter Berücksichtigung der jeweiligen Einzelfallsituation zu treffen.



Ich halte dieses Verfahren aktuell auch für den einzig gangbaren Weg, um im Sinne eines weitgehenden Gesundheitsschutzes für alle Beteiligten zu sachgerechten Ergebnissen zu kommen.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag

Wagner